

岩手県立高田高等学校 広報



令和6年度第4号

八重の汐

技 創
錬 磨
至 誠
造 磨 誠

文責：副校長 田村 崇司

県知事との意見交換会

七月十日(水)、達増岩手県知事と高田高校の生徒が意見交換を行いました。参加した生徒は昨夏にシンガポール派遣事業に参加した三年生四名です。

はじめに、高田高校の教員から陸前高田市とシンガポールの関係について説明があり、その後、四名の生徒が実際にシンガポールを訪れて見たこと、感じたことを十分程度で説明しました。

知事からは、国際的な視野を持つことの大切さや、何事にも主体的に行動することの大切さを教えていただきました。

最後に、参加生徒から「シンガポールで学んだことを共生社会の実現のため活かしていきたい」と決意が述べられました。



熱き思いを全国に 「音楽の日」生中継

七月十三日(土)、日本テレビで放送された「音楽の日2024」という番組に、高田高校、高田第一中学校、高田東中学校の合計二〇〇名の生徒が参加し、歌手のHITZさんと一緒に「君に捧げる応援歌」を熱唱しました。

当日は午後二時から何度もしゃーサルを重ね、迎えた五時三〇分。生中継が全国に放送されました。HITZさんの「東北の希望は君たちだ」の言葉でスタートした放送では、陸前高田市内中高生の熱い思いと、素晴らしい笑顔が全国に届けることができました。



熱戦！高校野球

七月十五日(月・祝)、甲子園出場に向けた高田高校野球部の戦いが始まりました。初戦の相手は一関第一高等学校です。野球部員、保護者と一緒になり、三年生の生徒が応援に駆けつけました。一進一退の白熱した試合で、応援にも熱が入りました。結果は残念ながら二対三の惜敗でした。野球部員の皆さん、応援の三年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。



水産業の未来を担う 「サーモン養殖」

海洋システム科二・三年生は株式会社ニッスイと広田湾漁業協同組合が共同で行っているサーモン養殖の現場を見学しました。

近年、秋サケや秋刀魚の不漁が続き、漁業を取り巻く環境も厳しいものがあります。そのような状況において、水産・海洋を学ぶ若者は希望の光です。気仙地域の水産業を背負って立つ人材になるために、知識と技術の習得に励んでいます。



今月の頑張り人

実用英語技能検定(英検)二級に合格した、普通科三年菅野綾音さんです。英検二級合格は、海外留学や国内での入試優遇・単位認定など、コミュニケーション力が高く評価されます。合格おめでとう。今後の活躍に期待しています。



本校の公式ホームページにアクセスするQRコード



noteにおける本校のページにアクセスするQRコード